



*XXXVIII Réunion du Conseil d'administration de la  
Commission Panaméricaine des Normes Techniques COPANT*  
13 et 14 novembre 2019  
Hôtel Novotel, Santiago

Le Chili a été, par l'intermédiaire de l'Institut National de la Normalisation, l'hôte de la XXXVIII<sup>e</sup> réunion du Conseil d'administration de la Commission panaméricaine des normes techniques – COPANT – présidée par Sergio Toro, Directeur général l'INN.

Des délégués d'organismes normalisateurs de différents pays se sont réunis à Santiago du Chili les 13 et 14 novembre derniers. Parmi les membres de la direction de COPANT, nous avons pu compter sur la présence de Mkabi Walcott, représentant le SCC canadien, de Joe Tretler de l'ANSI des États-Unis, de Verne Emmanuel du SLBS de Santa Lucía, de Roberto Montoya et Mónica Vivas de l'ICONTEC de Colombie, de Mario William Esper et Thalita Romano de l'ABNT brésilienne, de Nicolas Eliçabe de l'IRAM d'Argentine et, en tant qu'hôtes, des représentants de l'INN chilien Claudia Cerda et Sergio Toro, dans le cadre de l'Assemblée générale 2019 de la COPANT, la Commission panaméricaine des normes techniques.

MundoChile a participé, avec ses interprètes simultanés dans les combinaisons anglais-espagnol et portugais-espagnol, à toutes les journées de COPANT ainsi qu'aux événements parallèles. L'INN et les participants à cette assemblée se sont déclarés très satisfaits des services professionnels de notre entreprise.

